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тысячи рублей 
пожертвовали богучарцы 
на лечение онкобольных 
детей.
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  Виктория Дурнева и Михаил Пономаренко – одни из самых ярких студентов колледжа

Два студента колледжа 
получили стипендии 
Правительства РФ
Молодых людей поощрили за общественную 
деятельность и успеваемость в учебе

ЦЕНА ПОЛУГОДОВОГО КОМПЛЕКТА НА «СЕЛЬСКУЮ НОВЬ» – 556 РУБЛЕЙ  
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До переписи – два дня

Всероссийская перепись насе-
ления пройдет с 15 октября по 
14 ноября. Как рассказала за-
меститель председателя комис-
сии по проведению Всероссий-
ской переписи населения 2020 
года в Богучарском районе 
Светлана Бахина, с 15 октября 
по 8 ноября для желающих «пе-
реписаться» через интернет на 
портале Госуслуг будет доступ-
на опция «Пройти перепись на-
селения». Одновременно пере-
писчики будут проводить опрос 
граждан на дому. Дождаться 
переписчика или самостоятель-
но посетить переписной участок 
можно по 14 ноября.

Коронавирус выявили 
еще у 80 богучарцев

В Богучарском районе с четвер-
га, 7 октября, по утро понедель-
ника, 11 октября, коронавиру-
сом заболели еще 80 жителей. 
Об этом сообщили в районной 
больнице. Под наблюдением 
медработников находится 441 
человек. Всего с начала панде-
мии зарегистрирован 3991 слу-
чай заражения инфекцией. Вы-
здоровели за это время – 3370 
наших земляков. Продолжает-
ся вакцинация. Привиты на пер-
вом этапе 11736 богучарцев, на 
втором – 10296.



Обучающиеся 4 курса специальности 
«Компьютерные системы и комплек-
сы» Богучарского многопрофильно-
го колледжа Виктория Дурнева и Ми-
хаил Пономаренко в этом году вош-
ли в число лучших студентов нашей 
страны. В награду ребятам назначи-
ли стипендии Правительства Россий-
ской Федерации. Об этом корреспон-
денту «СН» сообщила директор кол-
леджа Людмила Пугаченко.

Виктория – участница ряда науч-
ных конференций, предметных олим-
пиад и конкурсов разных уровней. Она 
победитель V региональной   научно-
практической конференции «Перспек-
тивы развития научной мысли», облада-
тельница диплома второй степени регио-
нального конкурса «Наш колледж вчера, 

сегодня и завтра», победительница пред-
метных олимпиад разного уровня. На про-
тяжении всего обучения в колледже Вик-
тория являлась членом Совета обучаю-
щихся, в прошлом году стала победитель-
ницей международного конкурса «Одно 
небо» в номинации «Мы – патриоты». 

Михаил тоже довольно яркая личность 
в колледже. Он также является участни-
ком ряда научных конференций, пред-
метных олимпиад и конкурсов разных 
уровней.  А еще юноша – победитель за-
очного регионального этапа Российской 
национальной премии «Студент года» в 
номинации «Профессионал года», имеет 
диплом участника онлайн смены «Юни-
оры Вордскилс», является обладателем 
диплома второй степени Всероссийской 
олимпиады по математике и множества 
других наград. Кроме того, как нам ста-
ло известно, юноша руководит медиа-
центром колледжа, организует и коор-
динирует его работу, является админи-
стратором сайта Совета обучающихся, 
всячески способствует своевременной 

подготовке и мобильному размещению 
информации, оттачивая свой професси-
онализм уже в качестве сотрудника кол-
леджа –  системного администратора.

– Михаил Пономаренко и Виктория 
Дурнева показали себя за время обуче-
ния настоящими лидерами как в обра-
зовательной, так и общественной жиз-
ни колледжа. Они обладают высокой ква-
лификацией и отличными знаниями. Это 
терпеливые, настойчивые, целеустрем-
ленные ребята. Оба студента – актив-
ные участники художественной самоде-
ятельности, ведущие самых ответствен-
ных мероприятий колледжа.   Такие сту-
денты – настоящая гордость нашего кол-
леджа, – говорит Людмила Пугаченко. 

В течение 10 месяцев молодым лю-
дям выплатят по 40 тысяч рублей в до-
полнение к основной стипендии. По сло-
вам студентов, это прекрасный стимул к 
тому, чтобы двигаться дальше в том же 
направлении и достигать новых высот.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора
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Два студента получили 
стипендии Правительства РФ

Главный санитарный врач Воронеж-
ской области Игорь Механтьев подпи-
сал постановление об обязательной 
вакцинации от COVID-19 представи-
телей отдельных профессиональных 
групп. Руководители организаций, заня-
тых в этих сферах деятельности, долж-
ны до 20 октября предоставить списки 
работников, подлежащих иммуниза-
ции. В срок до 30 октября не менее 80% 
коллективов должны получить первый 
компонент вакцины, а до 30 ноября – 
второй. Документ опубликовала пресс-
служба регионального управления Рос-
потребнадзора в среду, 6 октября.

В списке для обязательной вакцинации 
работники:

образования, здравоохранения, соци-
альной защиты и соцобслуживания;

сферы транспортных услуг – обще-
ственного транспорта и такси;

многофункциональных центров (МФЦ);
торговли;
общественного питания;
гостиничных и иных услуг;
клиентских подразделений финансовых 

организаций;
почты;
салонов красоты, косметических и СПА-

салонов, соляриев, массажных салонов, 
бань и саун;

физкультурно-оздоровительных ком-
плексов, фитнес-клубов, бассейнов и ак-
вапарков;

прачечных, химчисток и иных объектов 
бытовых услуг;

сферы ЖКХ и энергетики;
театров, кинотеатров и концертных за-

лов;
массовых физкультурных и спортивных 

мероприятий.
Кроме того, обязательная вакцина-

ция вводится для сотрудников государ-
ственных контрольных органов в пунктах 
пропуска через границу, волонтеров и 
граждан, работающих вахтовым мето-

дом. Привиться также должны госслу-
жащие и муниципальные служащие, в 
том числе – работники органов государ-
ственной власти Воронежской области и 
сотрудники подведомственных органи-
заций. Исключение составят сотрудни-
ки, имеющие противопоказания к вак-
цинации.

Валентин ЮРСКИЙ
Фото Виталия ГРАССА

Обязательную вакцинацию 
отдельных категорий граждан 
ввели в Воронежской области
Первую прививку необходимо сделать до 30 октября

В России частные клиники 
станут делать бесплатные 
прививки

В России начал действовать за-
кон, который позволяет всем жела-
ющим бесплатно делать профилак-
тические прививки, входящие в на-
циональный календарь, не толь-
ко в государственных, но и в част-
ных клиниках, оказывающих по-
мощь по ОМС. Об этом сообщила 
пресс-служба правительства РФ 7 
октября. В список входят вакцины 
от гриппа, туберкулеза, гепатита В, 
гемофильной и пневмококковой ин-
фекций, столбняка, дифтерии, ко-
клюша, кори, краснухи, паротита и 
полиомиелита.

Глава региона добился 
пересмотра надбавок на 
жизненно важные лекарства

По требованию губернатора Алек-
сандра Гусева департамент государ-
ственного регулирования тарифов 
области пересмотрел предельные 
оптовые и розничные надбавки к 
фактическим ценам производителей 
на жизненно необходимые лекар-
ства, сообщила пресс-служба пра-
вительства региона 8 октября. Пере-
смотр стал возможен после разра-
ботки новой методики ФАС России, 
в рамках которой был согласован 
проект предельных надбавок для ре-
гиона. Как итог – розничные цены на 
жизненно необходимые лекарствен-
ные препараты для жителей области 
снизятся. Для владельцев аптечного 
бизнеса также предусмотрено сни-
жение оптовых надбавок к фактиче-
ской стоимости лекарств. 

Воронежский губернатор 
добился для региона 
дополнительных 
кислородных концентраторов
Воронежские медработники полу-
чат в пользование 600 мобильных 
кислородных концентраторов. Гу-
бернатор Александр Гусев сообщил 
об этом в своем telegram-канале 8 
октября. Глава региона поручил за-
местителю председателя облпра-
вительства Сергею Честикину «в 
кратчайшие сроки снимать круп-
ные кислородные концентраторы со 
строящегося в центре Воронежа он-
коцентра». Александр Гусев отме-
тил, что пока центр не работает, это 
оборудование там не нужно. Кон-
центраторы передадут больнице 
«Электроника» и областной больни-
це №1. Кроме того, Александр Гу-
сев рассказал, что провел перего-
воры с Минпромторгом и добился, 
чтобы для региона выделили 200 
дополнительных мобильных кон-
центраторов. Их доставку в область 
оперативно обеспечит зампред обл-
правительства Артем Верховцев. 
Таким образом, медики региона бу-
дут располагать почти 600 мобиль-
ными концентраторами.
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Больше 150 военных 
поучаствовали в учениях
На военном полигоне Криница в 
ходе тактического учения расче-
ты уникальных 120-мм самоходных 
артиллерийский установок «Нона-
СВК» уничтожили подразделения 
условного противника. Об этом со-
общили в пресс-службе Западно-
го военного округа. Военнослужа-
щие выполнили марш в назначен-
ный район, преодолев искусствен-
ные и естественные препятствия, а 
также отработали приемы вожде-
ния в условном населенном пун-
кте плотной застройки. Артиллери-
сты батарейными залпами по дви-
жущимся мишеням уничтожили ко-
лонны «врага», а затем прямой на-
водкой – огневые точки противни-
ка. Всего к тактическому учению 
было привлечено свыше 150 воен-
нослужащих.

Отличились богучарские 
культработники
Народный вокальный ансамбль 
«Раздолье» и дуэт в составе Ни-
колая Слезкина и Рустама Лиман-
ского районного Дворца культу-
ры «Юбилейный» приняли участие 
в III Межмуниципальном творче-
ском фестивале «На крыльях мира, 
дружбы и добра». Об этом культра-
ботники сообщили на официальной 
странице своего учреждения в соц-
сетях. За вклад в сохранение меж-
национальной дружбы, согласия и 
толерантности наши земляки были 
отмечены благодарностью. Фести-
валь проходил в онлайн-режиме в 
пгт. Грибановский и был посвящен 
Международному дню мира.

Растут суточные удои
Подведены итоги работы районной 
отрасли животноводства за девять 
месяцев 2021 года. Отмечено уве-
личение поголовья крупного рога-
того скота: если на начало октября 
прошлого года количество КРС со-
ставляло 3825 голов, то в этом году 
– 3985. От каждой коровы богу-
чарские животноводы получили по 
3672 кг молока, или 110% к уров-
ню прошлого года. Самой большой 
продуктивности дойного стада до-
бились старотолучеевские живот-
новоды – 6785 кг молока от коро-
вы. В валовом выражении моло-
ка произведено 48920 ц, что на 1,5 
тыс. ц меньше, чем в 2020 году.  

Поздравили сельских 
педагогов
В День учителя, 5 октября, в селе 
Радченское побывали сотрудники 
передвижного многофункциональ-
ного культурного центра и солисты 
Богучарского районного Дворца 
культуры «Юбилейный». Они про-
вели праздничный концерт в честь 
замечательного праздника. Перед 
сельскими зрителями выступили 
Дмитрий Синюков, Евдокия Дудки-
на, квартет «Русский стиль» и дру-
гие исполнители. Работники мест-
ного Дома культуры организовали 
фотовыставку.

Чтобы поддержать заболевшего 
губернатора Воронежской области 
Александра Гусева, неравнодушные 
воронежцы запустили в сети хэштег 
#здоровьяГусеву. Горожане отмеча-
ют этим тегом свои публикации в соц-
сетях с пожеланиями скорейшего вы-
здоровления: это и видеоролики, и 
фото, и текстовые посты.

Среди тех, кто решил выразить под-
держку главе региона, немало извест-
ных в публичном поле персон, чьи судь-
бы связаны с Воронежем. В их числе 
комик Святослав Ещенко, губернатор 

Иркутской области, а в прошлом глава 
ГУ МЧС по Воронежской области Игорь 
Кобзев, сенатор Сергей Лукин, биз-
несмен Евгений Хамин, председатель 
Общественной  палаты Воронежской  об-
ласти Наталия Хван, команда «Факел».

Видео в поддержку Александра Гусе-
ва записал также народный артист Рос-
сийской Федерации Федор Добронра-
вов. В Инстаграме появился ролик, в ко-
тором он шутя предлагает губернатору 
поскорее поправиться, чтобы «выпить 
по рюмашке».

Александр Гусев не вышел на работу 
из отпуска в связи с больничным в на-

чале октября. Исполняющим обязанно-
сти губернатора был назначен замести-
тель председателя правительства Воро-
нежской области Виталий Шабалатов. 
Александр Гусев заверил, что, несмо-
тря на временные трудности, ситуация в 
Воронежской области остается под его 
контролем.

Коллектив холдинга РИА «Воронеж» 
присоединяется к словам неравнодуш-
ных воронежцев и также желает главе 
региона в скорейшем времени вернуть-
ся к активной работе в добром здравии 
– #здоровьяГусеву!

Дмитрий КУПЕРВАССЕР

В соцсетях появился хэштег 
#здоровьяГусеву в поддержку
воронежского губернатора
К акции присоединились многие известные люди

В начале осени под урожай 2022 го-
да полеводы района засеяли семена-
ми озимой пшеницы 40 тыс. га. Как и 
планировали аграрии, сев озимых они 
завершили в первой декаде октября. 

Подводя итоги прошедшей посевной 
кампании, главный агроном Управления 
сельского хозяйства Сергей Гриднев от-
метил, что, несмотря на низкие запасы 
влаги в метровом слое, порядка 20-30 
мм на конец августа, сев озимых прошел 
при наиболее благоприятных погодных 
условиях и влагообеспеченности пахот-
ного слоя почвы за последние три года. 
В период наиболее оптимальных сроков 
сева, в первой декаде сентября, почти по 
всей территории района выпали фрон-
тальные осадки в пределах 25-37 мм. 

Это явилось хорошим заделом как обе-
спечения влагой посевного и пахотного 
слоев почвы, так и уверенного ведения 
сева озимых культур аграриями района. 
Практически по всем предшественникам 
на засеянных площадях всходы появля-
лись своевременно и дружно, с хорошей 
полевой всхожестью. 

– На данный период боль-
шинство засеянных пло-
щадей находятся в стадии 
начала кущения и ранних 
сроков сева в стадии ку-
щения. Снижение средне-

суточных температур до климатической 
нормы, отмечающееся в последние дни, 
обеспечивает эффективный фотосинтез 
и интенсивное развитие растений, – от-
метил специалист.

В стадии окончания работы на убор-
ке подсолнечника. Как неоднократно 
бывало и в прошлые годы, с каждым 
днем, приближающим окончание убо-
рочных работ, хоть и ненамного, но уве-
личивалась урожайность маслосемян. 
Не стал исключением и сезон нынеш-
ний. По сравнению с началом уборки 
урожайность подсолнечника по райо-
ну выросла на 1,5-1,8 ц/га, а по отдель-
ным коллективным хозяйствам и того 
больше. В ряде хозяйств завершили 
уборку кукурузы на зерно, однако не-
скошенными остаются почти полови-
на площадей.

Из осенних видов полевых работ сле-
дует отметить и такой, как подготовка 
почвы для весеннего сева.

Владимир ГЕРУСОВ.   Фото автора

Аграрии района в оптимальные сроки заложили 
фундамент урожая будущего года

Справились с севом озимых



В Богучарском районе прошел IV Меж-
районный песенно-поэтический фести-
валь «Петровский причал». Он прово-
дится с 2015 года с целью расширения 
возможностей самореализации поэти-
чески одаренных авторов. 

Как рассказала директор Богучарской 
центральной библиотеки Татьяна Чупцо-
ва, в этом году ситуация с распростра-
нением коронавируса не позволила про-
вести фестиваль в привычном формате 
со зрителями на набережной реки Богу-
чарки. Поэтому организаторы фестиваля 
решили организовать его дистанционно в 
режиме онлайн-трансляции. 

– Работники Богучарской центральной 
библиотеки провели большую подготови-
тельную работу, на приглашение поуча-
ствовать в фестивале откликнулись поэты 
и барды не только юга нашей области, но 
и из других регионов, – рассказала Татья-
на Чупцова. 

Организаторы разместили присланные 
видео-выступления участников на стра-
нице фестиваля «Петровский причал» в 

социальной сети «Одноклассники». Всем, 
кому небезразлично поэтическое и му-
зыкальное творчество наших земляков, 
предоставлялась возможность по-своему 
оценить их выступления.  

С творческой стороны выступления 
участников фестиваля оценивало жюри, 
в состав которого входили члены Союза 
писателей России Александр Нестругин 
и Сергей Луценко, а также член Союза 
журналистов России Иван Абросимский. 
В дистанционном формате они просмо-
трели около 50 видео-роликов, которые 
направили на конкурс участники фести-
валя. 

Победителями и лауреатами в пяти 
номинациях стали поэты, представляю-
щие Павловский, Кантемировский, Петро-
павловский, Богучарский и Калачеевский 
районы, а также Воронеж и Москву. Богу-
чарцы стали лауреатами III степени в двух 
номинациях: Ксения Попенкова и Галина 
Коломейцева вошли в число лучших по-
этов в номинации «Патриотические стихи 
и гражданская лирика», Анна Шуткина – в 
номинации «Родной край, природа».

– Первые стихи я написала еще в шко-
ле, среди основных творческих тем ли-
рика, природа родного края. В этом году 
впервые выпустила две книжки. Рада, что 
стала также лауреатом фестиваля «Пе-
тровский причал», – отметила Галина Ко-
ломейцева из села Радченское.

Несмотря на определенные трудности, 
поэтический фестиваль состоялся. Бла-
годаря дистанционному формату состав 
участников значительно расширился тер-
риториально, в нем смогли поучаствовать 
поэты и барды не только из Воронежской 
области, но и других регионов России.  

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

В Доме культуры ветеранов состоялась 
презентация новой книги руководителя 
литературного объединения «Поэтиче-
ский Богучар», члена Союза журнали-
стов России, заслуженного работника 
культуры РФ, четыре десятка лет про-
работавшего редактором районной га-
зеты «Сельская новь» Ивана Абросим-
ского. Издание называется «В звонком 
Богучарском небе». На мероприятие 
собрались представители старшего по-
коления нашего района, любители по-
эзии и прозы. 

Открывая презентацию, директор ДК 
ветеранов Алла Сахно отметила, что Иван 
Абросимский написал немало книг со сти-
хами, рассказами, эссе. 

– Новое творение автора – «В звонком 
Богучарском небе» – воспитывает у на-
селения бережное отношение к природе. 
Это очень ценно и актуально в наши дни, 
– сказала Алла Максимовна.

Виновник торжества поведал собрав-
шимся о том, что живой интерес к при-
роде и ее обитателям у него появился на 
занятиях в кружке юных натуралистов, 
вел который биолог Дмитрий Богатырёв. 

– Это были чудесные дни общения, – 
вспоминает Иван Абросимский. – На од-
ном из занятий Дмитрий Павлович каж-
дому из нас поручил узнать, сколько в 
песнях соловьев музыкальных коленцев. 
Мы внимательно слушали, записывали. 
В итоге совместные сведения показали, 
что богучарские соловьи поют с шестью 
коленами, на два меньше, чем знамени-
тые курские. Кстати, наши соловьи по сей 
день поют так, я проверял, залетных нет.

Также Иван Михайлович рассказал, 
как ему в молодости подарили пластин-
ку с записью птичьих голосов и книгу о 
пернатых. 

– Постепенно полученные знания и на-
блюдения накапливались, а потом стали 
выливаться в строчки, – говорит автор.

В книге Иван Абросимский делится с 
читателями историями из своей жизни, 
связанными с миром птиц, рассказыва-

ет об их поведении в разное время года. 
Много места отведено повествованию 
об увлекательном занятии – фотоохоте. 
Иван Михайлович признался, что это за-
нятие очень интересное, но непростое. 
Дополнена книга красочным приложени-
ем, в котором представлены фотоработы 
нашей землячки Антонины Агафоновой и 
талантливого фотохудожника, обозрева-
теля Петропавловской районной газеты 
«Родное Придонье» Александра Брова-
шова, которого не стало в 2014 году. 

Кстати, «В звонком Богучарском небе» 
– не единственная книга Ивана Абросим-
ского, которая посвящена природе. Пер-
вым крупным изданием такого рода было 
«Жемчужина Донская, Старотолучеев-
ская», ставшим своего рода литератур-
ным путеводителем по донскому левобе-
режью в окрестностях села Старотолуче-
ево, главными достопримечательностями 
которого являются уникальные заповед-
ные озера. А совсем недавно вышла еще 
одна книга «Природе трижды поклонись». 
В ней автор рассказывал о флоре и фа-
уне Богучарского района, сопровождая 
повествование интересными тематиче-
скими историями из жизни.  Новое изда-
ние представлено в библиотеках района, 
районном историко-краеведческом музее 
и Доме культуры ветеранов.

Наталия ЛИФИНЦЕВА. Фото автора

Впервые Межрайонный песенно-поэтический 
фестиваль «Петровский причал» состоялся шесть 
лет назад. По замыслу организаторов этого куль-
турного действа, он проходит один раз в два года. 
Событие неизменно вызывает большой интерес не 
только у богучарских поэтов и бардов, но и у творче-
ски настроенных жителей других мест. Это в очеред-
ной раз подтвердил и завершившийся фестиваль. 
Всякий раз в числе победителей и лауреатов шести 
номинаций оказываются богучарцы. Некоторые, как, 
например, Ксения Попенкова, награждались  в раз-
личных номинациях неоднократно.

В ТЕМУ
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4 ТВОРЧЕСТВО НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

  Иван Абросимский рассказал, как увлекся изучением мира птиц

Воспитывает бережное 
отношение к природе
Иван Абросимский презентовал книгу о птицах Богучарского района

Поэты и барды 
выступали 
дистанционно
Фестиваль «Петровский причал» в очередной раз 
собрал немало творчески одаренных авторов

  Галина Коломейцева планирует и дальше учавствовать в фестивале «Петровский причал»



ИЗ ПОЧТЫ «СН»
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5ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

БЛАГОЕ ДЕЛО

  Помощник благочинного по социальной работе Наталья Сергуткина с волонтерами раздавала белые 
цветы прихожанам храма

В Богучаре свои спортивные навыки и 
умения демонстрировали воспитанни-
ки подготовительных групп всех рай-
онных дошкольных общеобразова-
тельных учреждений. Состязания сре-
ди мальчиков и девочек проходили по 
трем дисциплинам: прыжок в длину с 
места; метание одной рукой мешочка; 
бег с высокого старта на расстояние 
30 м. Каждого участника соревнова-
ний сопровождали родители.

Перед началом состязаний к юным 
спортсменам обратилась главный судья 
соревнований, и.о. директора Богучар-
ской спортивной школы Светлана Хаусто-
ва. Она поздравила ребят с участием в 
историческом районном детском турни-
ре, отметила, что по итогам начального 
этапа состязаний, прошедшего в детских 
садах, сегодня собрались самые быстрые 
и самые ловкие спортивные дошколята. 

– Все мы надеемся, что 
пройдет время, и кто-то из 
вас примет участие в насто-
ящих олимпийских играх – 
главных спортивных сорев-
нованиях. И вы будете с 
успехом защищать честь на-

шей страны, не исключено, что станете 
олимпийским чемпионом, – отметила 
Светлана Владимировна.

Затем инструктор-методист спортивной 
школы Анна Еременко на футбольном поле 
провела с детьми небольшую разминку.

После этого был дан старт соревнова-
ниям. Первыми выступали бегуны. Сре-
ди мальчиков самым быстрым оказался 
Ярослав Механошин, у девочек – Даша 
Мешкова. В прыжках в длину с места наи-
лучшие результаты показали Вова Тока-
рев и вновь Даша Мешкова. Наибольший 

интерес у участников и зрителей вызва-
ли состязания по метанию мешочка с 
песком. Согласно нормативам, его вес 
в этой возрастной категории не должен 
превышать 200 грамм. Здесь успешнее 
всех выступили представители детского 
сада «Звездочка» из Дьяченково. Дальше 

всех спортивный снаряд отправили Ва-
дим Циркунов и Даша Картакова. Юным 
спортсменам и их родителям соревнова-
ния понравились, было предложено сде-
лать их традиционными. 

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Растут олимпийцы 
в дошкольных садах
В Богучаре на стадионе «Юность» впервые прошли Малые олимпийские 
игры, в них участвовали самые юные спортсмены района

  Бег на 30 м был самым динамичным видом состязаний   На старте Саша Булаткин

В Богучарском благочинии завершилась 
ежегодная благотворительная акция «Бе-
лый цветок». Во время ее проведения уда-
лось собрать 272 919 рублей. Об этом сооб-
щил благочинный Богучарского церковно-
го округа иеромонах Тихон (Жданов).

В этом году акция проходила с 10 августа 
по 1 октября. Пожертвования собирались в 
храмах района. Откликнулись на призыв о по-
мощи общеобразовательные и дошкольные 
учреждения, сельхозпредприятия и важные 
организации. Так, к акту милосердия присое-
динились сотрудники районной администра-
ции, историко-краеведческого музея, типогра-
фии, отдела МВД и стационарного поста ДПС, 
МФЦ и другие. 

Кроме того, с молодежью в рамках благо-
творительной акции с участием священнослу-
жителей проходили уроки добра и милосер-
дия.

Собранные средства будут направлены на 
оказание помощи детям, страдающими онко-
логическими заболеваниями.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено 

Натальей СЕРГУТКИНОЙ

Пожертвовали онкобольным 
детям более 270 тыс. рублей
В районе подвели итоги благотворительной акции

В редакцию пришло письмо от пен-
сионерки из Богучара Марии Нику-
линой. Она рассказала об отношении 
полицейских.

«В середине сентября я собиралась 
уехать на операцию в областную боль-
ницу. За несколько дней до отъезда при-
шла из районной поликлиники домой, 
собрала в отдельную папку все необ-
ходимые документы и положила их в 
шкаф. А в воскресенье решила прове-
рить, все ли на месте (все-таки ехать да-
леко, мало ли что), и не смогла их най-
ти. Четыре часа искала – безрезультат-
но. Уже совсем отчаялась, и вдруг при-
шла мысль позвонить в полицию. Де-
журный внимательно выслушал меня, а 
через десять минут пришел участковый 
уполномоченный – старший лейтенант 
полиции Руслан Скоморохин, который 
успокоил меня, задал несколько вопро-
сов и быстро нашел документы. От все-
го сердца хочу поблагодарить Руслана 
Александровича за оказанную помощь, 
доброту и отзывчивость и пожелать ему 
крепкого здоровья, счастья и професси-
онального мастерства». 

Внимательно 
отнеслись 
к пожилому 
человеку
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6 АКТУАЛЬНО

В Воронежской области с 6 октября 
ввели обязательную вакцинацию для 
тех, кто в силу своей профессии по-
стоянно общается с большим количе-
ством людей. Действительно ли вак-
цинация помогает уберечься от тяже-
лого течения коронавирусной инфек-
ции? Дает ли прививка опасные ослож-
нения? Почему привитые тоже заболе-
вают? На эти и другие вопросы отве-
тили ведущие специалисты здравоох-
ранения. Круглый стол на тему «Фей-
ки и факты о вакцинации: мнение экс-
пертов» прошел в воронежском Доме 
журналистов 8 октября.

Способна ли прививка бороться 
с новыми штаммами?

Светлана Кокорева, зав-
кафедрой инфекционных 
болезней Воронежского 
государственного меду-
ниверситета имени Бур-
денко:

– Действительно, вирус мутирует: с на-
чала пандемии мы уже получили несколь-
ко генераций новых штаммов. Но в основе 
своей вирус остается все тем же. У штам-
ма «дельта», который зафиксирован в Во-
ронежской области, наиболее выражены 
патогенные свойства, выше заразность, 
активнее идет воспалительный процесс 
у заболевших, этот вирус менее чувстви-
телен к антителам пациента. Но если у 
человека есть хотя бы минимальный по-
рог антител, его иммунная система зна-
чительно раньше включает активную за-
щиту, чем если антител нет вовсе. После 
акцинации достаточно нескольких дней, 
чтобы в организме выработалась новая 
генерация антител и человек получил за-
щиту от коронавируса. Чтобы понять, как 
вакцина борется с вирусом, надо знать, 
из чего она состоит. Например, вакцины 
«Спутник V» и «Спутник Лайт» созданы 
на основе непатогенных аденовирусов че-
ловека. С этими аденовирусами мы по-
стоянно контактируем, наш организм лег-
ко их принимает, и никакой патологии они 
не вызывают. Поэтому была создана вак-
цина, которая может принести с этим не-
опасным агентом частичку белка коро-
навируса, против которого вырабатыва-
ются антитела, защищающие человека. 
Это как раз тот белок, который есть во 
всех мутирующих вариантах коронавиру-
са. Вот почему вакцина эффективна про-
тив всех штаммов. Многие спрашивают, 
как удалось создать эту вакцину так бы-
стро. Дело в том, что уже существовала 
вакцина против вируса Эбола. Белок ви-
руса Эбола в этой вакцине просто заме-
нили на белок коронавируса.

Какой вакциной прививаться?
– Этот выбор должен делать специа-

лист, исходя из состояния здоровья, воз-
раста, иммунного ответа каждого кон-
кретного человека, – считает Светлана 
Кокорева. – «Спутник V» я бы рекомен-
довала для стартовой вакцинации. «Спут-
ник Лайт» – аналогичная вакцина, но она 
вводится однократно и вызывает не та-
кой напряженный иммунный ответ. Хоро-
шо подходит для ревакцинации всем или 
для первой вакцинации молодым людям с 
активным иммунным ответом. «Ковивак» 
– вакцина, построенная по традиционному 
принципу: выращивается вирус, затем он 
убивается, и из него создается вакцина. 
При ее производстве работать приходит-
ся с очень заразным агентом. «ЭпиВакКо-
рона» не содержит вирусного агента ни в 

каком виде – просто вирус раскладыва-
ют на белки, выбирают отдельные белки 
и создают из них вакцину. Но иммуноген-
ность белков очень разнится, и не всегда 
они могут создать напряженный иммун-
ный ответ. Эта вакцина подходит для ре-
вакцинации.

Можно ли заболеть коронавирусом 
из-за прививки и после нее?

Татьяна Зайцева, пульмо-
нолог Центра диагностики 
постковидных осложне-
ний:

– Чтобы развился ин-
фекционный процесс, вирус 
должен проникнуть в клет-

ку, внести в нее свой генетический ма-
териал – РНК – и размножиться. Но по-
скольку ни одна из существующих вак-
цин не содержит живую РНК, заболеть 
ни от одной нельзя. Если человек забо-
лел вскоре после прививки, возможно, 
он уже находился в инкубационном пе-
риоде, то есть во время вакцинации нес 
в себе живой вирус. В течение 21 дня по-
сле вакцинации необходимо соблюдать 
сан эпидрежим, потому что иммунная си-
стема не выработала достаточно анти-
тел, чтобы защитить вас в этот период. 
Вы даже можете заболеть в легкой фор-
ме и при этом будете опасны для окру-
жающих. Поэтому и после прививки нуж-
но носить маску, соблюдать меры предо-
сторожности.

Что, если прошло уже достаточно мно-
го времени для выработки антител, но вы 
все равно заболели? К сожалению, су-
ществует «ленивая» иммунная система у 
некоторых людей, и она не вырабатыва-
ет антитела, поэтому человек может за-
болеть.

Почему вакцинироваться необходи-
мо?

– Ни один производитель вакцины не 
дает гарантии от заболевания, но все они 
гарантируют, что болезнь не будет проте-
кать в тяжелой форме. Но все равно он 
будет болеть легче, чем если бы не при-
вился. В моей практике из сотен заболев-
ших людей лишь двое-трое были приви-
ты, – рассказала Татьяна Зайцева.

Светлана Кокорева добавила:
– На сегодняшний день среди госпита-

лизированных в наши воронежские ста-
ционары вакцинированных менее 1%. А 
среди умерших вакцинированных вооб-
ще нет. Вакцина «Спутник V» может под-
держивать иммунитет в организме в те-

чение года. Но поскольку вакцинирова-
лись не все, то не был создан коллектив-
ный иммунитет, и привитые люди подвер-
гаются угрозе в связи с появлением но-
вых штаммов. Поэтому независимо от 
уровня антител надо вакцинироваться 
спустя шесть месяцев после перенесен-
ной инфекции или после первой вакци-
нации – для поддержания иммунного от-
вета. Вакцинироваться раз в полгода нам 
придется, пока не создастся коллектив-
ный иммунитет.

Правда ли, что прививка может при-
вести к бесплодию?

Юлиана Кувшинова, гине-
колог ВОКБ №1: 

– Не доказано влияние 
вакцинации ни на сперма-
тогенез у мужчин, ни на ово-
генез у женщин. Зато дока-
зано отрицательное влия-

ние на репродуктивную функцию препа-
ратов, которые используются для лечения 
ковида, как у мужчин, так и у женщин. Бо-
лее того, коронавирусная инфекция не-
гативно влияет на беременную женщину 
и плод. Есть пары, к которым для лече-
ния бесплодия применяют специальные 
репродуктивные технологии. На данный 
момент обязательной является вакцина-
ция, по одним рекомендациям, за три ме-
сяца, по другим – за один месяц до про-
цедур. Это еще одно подтверждение того, 
что прививка на репродуктивную функ-
цию никоим образом не влияет.

Почему беременным прививаться 
особенно важно?

– Беременные женщины тяжело пере-
носят ковид, а многие препараты для ле-
чения этой инфекции беременным проти-
вопоказаны, потому каждый раз врачам 
приходится принимать сложное компро-
миссное решение. Сейчас в России вво-
дится рекомендуемая вакцинация для бе-
ременных на сроке до 22 недель – это по-
зволит избежать осложнений и у мамы, и 
у плода, – подчеркнула Юлия Кувшино-
ва. – Не доказано заражение ребенка от 
больной матери во время прохождения 
через родовые пути, но если инфициро-
ванная мама берет младенца на руки и 
он контактирует с ее кожей, то заражение 
возможно. Поэтому сразу после родов ре-
бенок изолируется от матери, и воссоеди-
няются они только после отрицательного 
ПЦР-теста у мамы.

Кстати, то, что младенцы легко перено-
сят коронавирус, оказалось тоже мифом.

– Сейчас мы наблюдаем у детей пер-
вых месяцев жизни тяжелое течение бо-
лезни, с обширным поражением легких, 
– сказала Светлана Кокорева.

Способна ли прививка спровоциро-
вать тромбоз?

Сергей Кузнецов, кардио-
лог ВОКБ №1:

– «После» не значит 
«вследствие». Вакцинация 
не влияет на сосуды. А вот 
коронавирусная инфекция 
провоцирует и существен-

но усугубляет проблемы, связанные с со-
судами, сердцем, головным мозгом. Обо-
стряется проблема там, где она у челове-
ка уже была, ковид ее просто усиливает. 
Если говорить о тромбоэмболии, эта пато-
логия смертельно опасна и в то же время 
непредсказуема. Но ее нельзя напрямую 
связывать с коронавирусом. Если взять 
популяцию в миллион человек, то случаев 
внезапной смерти на фоне полного здо-
ровья будет около 20. И примерно такие 
же показатели будут во время пандемии 
коронавирусной инфекции.

Говорят, что вакцинация меняет ге-
ном человека, и вообще – это тайное 
чипирование. Если в этом хоть доля 
правды?

Эксперты сошлись на том, что такие 
представления – «очевидно, порождение 
фантастической литературы и кино». Че-
ловек рожден на планете, где всегда было 
полно вирусов и бактерий, мы ежедневно 
встречаемся с ними, они могут внедрять-
ся внутрь клетки, встраиваться в нашу 
ДНК, однако это не приводит ни к каким 
изменениям генома, не говоря уже о «чи-
пировании».

– Никто ведь даже не попытался дать 
логическое объяснение, зачем нужно это 
загадочное «чипирование». Можно было 
бы подумать, что люди боятся тотальной 
слежки, но ведь они сами выкладывают в 
интернете свои полные досье. Все это про-
сто манипуляции, рассчитанные на то, что 
чем нелепее слухи, тем активнее они мус-
сируются, – заметила Светлана Кокорева.

Она прокомментировала еще один 
странный миф – о том, что в вакцине 
содержатся тяжелые металлы, которые 
можно сканировать через металлодетек-
тор:

– Считаю, что такие вбросы делаются 
для того, чтобы люди меньше вакцини-
ровались. И подобные мифы совсем не 
так безобидны, как кажется. В 90-е годы 
появился фейк, что наша вакцина АКДС 
содержит консервант, вызывающий он-
кологические заболевания. В результате 
мамы не давали делать прививки своим 
детям, и появилось очень много неприви-
тых детей. От каких заболеваний защи-
щает АКДС? Это столбняк, летальность 
которого составляет 90%. Это коклюш, от 
которого умирают дети раннего возрас-
та. Это дифтерия, о которой мы уже за-
были, и вдруг начался такой всплеск за-
болеваемости, что пришлось открывать 
новые отделения. Люди мучительно уми-
рали даже на 50-й день болезни. Наша 
страна была вынуждена отдавать вакци-
ну АКДС на европейскую экспертизу, ко-
торая подтвердила ее полную безопас-
ность, и только тогда мы смогли вернуть-
ся к вакцинации. Легко вбросить фейк в 
умы людей, но трудно восстановить исти-
ну, и порой цена этого – многие челове-
ческие жизни.

Галина САУБАНОВА
Фото Виталия ГРАССА 

и Сергея МАЛЬЦЕВА

Прививка от ковида и здоровье
Воронежские эксперты ответили на популярные вопросы о вакцинации



В Воронежской области с 2012 года 
действует закон, который позволяет 
раз в год получить от государства ком-
пенсацию за дорогостоящее лечение. 
Кто имеет право на такую поддержку, 
как ее получить и какие еще виды ком-
пенсации за лечение есть в регионе – 
в материале РИА «Воронеж». 

Кому помогут

Размер выплаты не зависит от общей 
суммы, потраченной на восстановление 
здоровья, – она всегда составляет 15 тыс. 
рублей в год, даже если заявитель потра-
тил меньшую сумму. Получить ее могут 
воронежцы со среднедушевым доходом 
ниже величины прожиточного минимума в 
случае, если им необходимы дорогостоя-
щие виды лечения, медпрепараты или вы-
езд за пределы Воронежской области для 
получения высокотехнологичной медпо-
мощи. В последнем случае лечение, как 
правило, бесплатно для пациента, а вы-
плата компенсирует затраты на проезд к 
месту получения медпомощи и обратно.

– Чаще всего компенсируют-
ся затраты на приобретение 
лекарственныхпрепаратов и 
оплата проезда на лечение. 
До 2020 года существовал 
перечень препаратов, покуп-
ка которых возмещалась со-

циальной выплатой в 15 тыс. рублей. Но 
сейчас понятие «дорогостоящие лекар-
ства» весьма условно: главное, что чело-
век является малоимущим и принимает 
препараты регулярно, то есть несет мате-
риальный ущерб, – пояснила заместитель 
начальника отдела организации социаль-
ной помощи гражданам департамента со-
циальной защиты Воронежской области 
Галина Смотрова.

Средства из бюджета на покупку ле-
карств и на выезд для получения мед-
помощи пациенты получат только в том 
случае, если не пользуются набором со-
циальных услуг.

Куда обращаться

Пациент, чтобы получить выплату, дол-
жен подать заявление в управление со-
циальной защиты своего района и предо-

ставить следующие документы: паспорт; 
платежные документы, подтверждающие 
понесенный материальный ущерб; сведе-
ния о своем лицевом счете.

Дополнительно управление соцзащиты 
запрашивает в рамках системы межве-
домственного электронного взаимодей-
ствия следующую информацию: 

- справки о размере полученных соци-
альных выплат;

- документ, подтверждающий выплату 
пособий по безработице;

- сведения об инвалидности;
- сведения о доходах физических лиц 

за три последних календарных месяца, 
предшествующих месяцу обращения за 
государственной социальной помощью;

- справки, подтверждающие необхо-
димость использования дорогостоящих 
видов лечения.

Если все эти документы есть на руках 
у заявителя, он может сразу предоставить 
их, приложив к заявлению.

Срок рассмотрения заявки – десять 
дней, после чего выплата поступает на 
счет заявителя. Если требуется более 
длительная проверка сведений, срок рас-
смотрения может продлиться до 30 дней. 

Компенсацию за дорогостоящее лече-
ние можно оформить и через МФЦ.

Помощь от местных властей

Дополнительную компенсацию за вы-
сокотехнологичную медицинскую помощь 
начали выделять и районные администра-
ции. Например, в Бобровском районе ре-
шением совета народных депутатов при-
нято положение о материальной помощи 
отдельным категориям граждан. д

– Если человек нуждается в 
компенсации за дорогостоя-
щее лечение, то он обраща-
ется в районную администра-
цию с заявлением и прикла-
дывает к нему все необходи-

мые документы. Это заявление поступает 
в комиссию, созданную при администра-
ции района, которая рассматривает каж-
дое обращение в индивидуальном поряд-
ке и принимает решение о компенсации 
затрат на лечение. Компенсация состав-
ляет 10 тыс. рублей и поступает на счет 
заявителя, – рассказал заместитель гла-
вы администрации Бобровского района 
Юрий Шашкин.

Как правило, о возможности получить 
выплату за лечение от райадминистра-
ции пациент узнает в своей поликлинике.

Галина САУБАНОВА
Фото Андрея АРХИПОВА
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                                                       ЗНАЙ!

 «Компенсация выплачивается на ос-
новании Закона № 98-ОЗ «О государ-
ственной социальной помощи в Воро-
нежской области»

ОФИЦИАЛЬНО

Оплачено государством
Как жителям области получить компенсацию за дорогое лечение

В соответствии со ст. 391 
Налогового кодекса Россий-
ской Федерации, Федераль-
ным законом от 06.10.2003 
№131-ФЭ «Об общих принци-
пах организации местного са-
моуправления в Российской 
Федерации», Уставом Подко-
лодновского сельского посе-

ления, Совет народных депу-
татов Подколодновского сель-
ского поселения 

РЕШИЛ:
1. Внести следующие изме-

нения в решение Совета на-
родных депутатов Подколод-
новского сельского поселе-
ния от 15.11.2018 №233 «Об 

установлении ставок и сроков 
уплаты земельного налога»:
1.1. Подпункт 1.6.1. пункта 1 
изложить в следующей редак-
ции:

«1.6.1. 0% в отношении зе-
мель рекреационного назначе-
ния, в состав которых входят 
земельные участки, на которых 

находятся дома отдыха, панси-
онаты, кемпинги, объекты фи-
зической культуры и спорта, 
туристические базы, стацио-
нарные и палаточные турист-
ско-оздоровительные лагеря, 
детские туристические стан-
ции, туристские парки, учебно-
туристические тропы, трассы, 

детские и спортивные лагеря, 
другие аналогичные объекты.».

2. Обнародовать настоящее 
решение на территории Под-
колодновского сельского по-
селения.

В.И. ПЕЛИХОВ.
Глава Подколодновского 

сельского поселения

РЕШЕНИЕ Совета народных депутатов Подколодновского сельского 
поселения Богучарского муниципального района Воронежской области

О внесении изменений в решение Совета народных депутатов Подколодновского сельского поселения Богучарского муниципального района от 15.11.2018 №233 
«Об установлении ставок и сроков уплаты земельного налога»

от 01  октября 2021 года       года №69          с. Подколодновка

Что входит в перечень дорогостоящих видов лечения 

1. Ортопедическое лечение пациентов с врожденными и приобретенными 
дефектами зубов, зубных рядов, альвеолярных отростков, челюстей с опорой 
на зубные имплантаты при отсутствии условий для традиционного зубного про-
тезирования (значительная атрофия или дефекты косной ткани челюстей).

2. Некоторые виды высокотехнологичной медпомощи – в частности, лечение 
глаукомы и операция по удалению катаракты.

3. Лечение бесплодия методом экстракорпорального оплодотворения (ЭКО), 
культивирования и внутриматочного введения эмбриона, использование до-
норских ооцитов, донорской спермы, донорских эмбрионов, суррогатного ма-
теринства в части проведения программы ЭКО, а также преимплантационной 
генетической диагностики.

4. Паллиативная медпомощь, предусматривающая использование на дому 
медицинских изделий, предназначенных для поддержания функций органов и 
систем организма человека.
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12 октября 2021 года. Заказ №136803 Тираж 4711 экз., 
в том числе PDF-версия 1411 экз. Подписные индексы – 
ПП 834 (мин. срок подписки 1 мес.) и ПП 460 (мин. срок 
подписки  6 мес.).  Выходит по вторникам и  пятницам.  
Цена свободная (6+)  
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Прогноз  
погоды

15 октября
Влажность – 62 %
Давление – 755 мм рт.ст.

+12
+5

13 октября
Влажность – 53 %
Давление –  750 мм рт.ст.

       +19
         +13

14 октября
Влажность – 65 %
Давление – 751 мм рт.ст.

    +16
      +9

16 октября
Влажность – 55 %
Давление – 754 мм рт.ст.

 +15
 +6

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Уважаемые богучарцы!
Если вам что-то известно о производстве и обороте 

контрафактной продукции  (алкоголя) звоните по 
телефону «горячей линии»

8 (47366) 2-15-66.

ЗАКУПАЕМ ПЕРО
подушки и перины, 

новое и (б/у),

РЕ
КЛ

А
М

А

Газ. колонки, рога.
Самовары. Старинные вещи
МТС        8-918-545-13-05
МЕГАФ. 8-928-191-24-23

Требуются на постоянное место работы в Калачеевском 
районе ЗАО «Манино» доярки. Жилье предоставляется. 
Заработная плата 50-60 тыс. руб. Тел. 8-9204002800.

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал (сосна). Тел. 8-9601151771.
Дрова и доски (сосна, дуб, ясень,ольха). Тел. 2-13-58.
Прод. ячмень. Тел. 8-9518665707.
Камень, щебень, пеноблок. Тел. 8-9204561604.

Окна REXAU, КБЕ и др.

и отделочных материалов

Магазин «Строитель Богучар»
г. Богучар, ул. Советская, 75 (сырзавод)

 8-910-346-78-70
Мастерам и бригадам индивидуальные условия

Ре
кл

ам
а

Входные двери (межкомнатные)

Широкий выбор строительных 

г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА

Ре
кл

ам
а

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

Любой сложности

Сайт потолок161.рф

Тел. 8-989-707-05-65Реклама

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

вынужденный 

8-906-482-92-97
8-951-875-96-78, Анастасия

забой, конину

ЗАКУПАЮ МЯСО
ый 

2-97
Анастасияия

ину

 МЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯЯСООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООО

8-928-127-37-47

 ЗАКУПАЕМ
ПОСТОЯННО Реклама

М
МЕД

ЗАО «Полтавка» реализует сельскохозяйственную культуру 
«Суржа» физ. лицам в неогран. количестве. Т. 4-23-18. Реклама

  , 
. 

.: 8-952-556-23-53, 
     8-905-052-46-41.

 , 
, . 

 . 
.: 8-950-762-20-54, 8-906-670-69-69,    

       8-920-212-07-82, 8-905-650-92-76.
 Тел. 2-25-56,
  2-24-64, 2-15-77

АО «Богучармолоко»
на постоянную 
работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 

машинист моечных машин, 
грузчик, машинист холодильных 
установок, слесарь-ремонтник, 
токарь, слесарь КИПиА, водитель 
молоковоза.

ма

В ПИСЬМЕ – БЛАГОДАРНОСТЬ

*Д
о 

3 
эт

аж
ей

. Р
ек

ла
маСТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА

8-908-138-67-08    САНТЕХНИКА

ВСЕ ВИДЫ СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ
Дома*, бани, кровля, заборы, сайдинг,
бетонные работы, ремонт полов и т. д.
Выезд и консультация БЕСПЛАТНО

Администрация Богучарского муниципального района и МКУ 
«Функциональный центр» Богучарского муниципального района 
выражают глубокие и искренние соболезнования помощнику гла-
вы администрации муниципального района по мобилизационной 
подготовке – начальнику отдела мобилизационной подготовки, 
ГО и ЧС Стрижанову Валерию Ивановичу в связи со смертью 
его матери

СТРИЖАНОВОЙ
Валентины Ивановны.

Слуховые аппараты
18 октября с 13.00 до 14.00

в ДК ветеранов, ул. 1 Мая, 2
Подбор и компьютерная настройка

Гарантия - 1 год. Производство
Россия, Дания, Германия
Слуховые аппараты

            

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.

Имеются вкладыши, батарейки, 
сушилки для с/а

от 6000 до 35000 руб.

*Скидки пенсионерам 10%.
Товар сертифицирован.

Скидки предоставляет ИП Резников О.В.

8-928-231-91-83
Св-во ОГРН  №320237500364113 от 23.12.2020 г.

Ре
кл

ам
а ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА. ЛИЦ. ЛО-36-01-004029 ОТ 27.01.2020 г. 
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«Окулист» 20 октября

Компьютерная диагностика зрения, подбор очков по адресу:
 г. Богучар, ул. Дзержинского, 1А, КБО, салон оптики.

 
РекламаПредварительная запись по телефону: 8-920-405-29-91

Медицинский кабинет 
приглашает на бесплатный  прием.

Ре
кл

ам
аУважаемые покупатели!

13 октября  

Просьба не опаздывать!

с 12.00 до 12.10
на рынке г. Богучара
состоится продажа

кур-молодок 
яйценоских пород:

рыжие, белые, цветные ( 5 мес., привитые)

Наименование отбора, цель 
предоставления субсидии:  пре-
доставление субсидий на ком-
пенсацию части затрат субъ-
ектам малого и среднего пред-
принимательства, связанных с 
приобретением оборудования, 
в том числе автотранспортных 
средств,  в целях создания и 
(или) развития либо модерниза-
ции производства товаров (ра-
бот, услуг).

Организатор отбора: адми-
нистрация Богучарского муни-
ципального района.

Адрес: 396790, Воронежская 
область, г. Богучар, ул.Кирова. 
д.1, адрес электронной почты: 
mHanukova@govvrn.ru.

Порядок предоставления за-
явок: для участия в отборе пре-
тенденты представляют заявки 

по указанному адресу, лично, по 
почте или через своего полно-
мочного представителя.

Сроки предоставления зая-
вок: с 11 октября 2021 г. по 09 
ноября  2021 г.

Дата начала подачи заявок: 11 
октября  2021 г.

Дата окончания подачи зая-
вок: 09 ноября 2021 г. 

С перечнем документации, 
представляемой для отбора 
можно ознакомиться на офици-
альном сайте администрации 
муниципального района www.
boguch.ru по ссылке https://www.
boguchar.ru/buisness/.

Дополнительную информа-
цию можно получить по телефо-
ну: 8(47366) 2-15-66.

Контактное лицо: Ханюкова 
М.В.

Извещение
о проведении отбора

В редакцию пришло письмо 
от жительницы села Радчен-
ское Татьяны Ёлкиной. Жен-
щина рассказала, как к ней и 
ее родным отнеслась новый 
терапевт амбулатории Елена 
Демина.

«У нас был парализован де-
душка. С первого дня и в тече-
ние четырех с половиной меся-
цев Елена Алексеевна поддер-

живала нас, контролировала его 
состояние, корректировала ле-
чение. Несмотря на то, что в рай-
оне непростая ситуация с коро-
навирусом, приходила и давала 
дельные назначения. Наша док-
тор всегда внимательна и от-
зывчива, за что я, мои родные 
и знакомые ей очень благодар-
ны. Желаем Елене Алексеевне 
долголетия, успешной работы, 
здоровья и счастья!».

Внимательный и 
отзывчивый доктор

ОФИЦИАЛЬНО

Свежий  выпуск  Свежий  выпуск  
«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете  вы можете  
приобрести приобрести 
в магазинах в магазинах 

города.города.              

Р
ек
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а 
6+

Обычная цена

599, 87 руб.

Цена в декаду

556,
 
07 руб.

*

ВСЕРОССИЙСКАЯ ДЕКАДА ПОДПИСКИ
НА 1-е ПОЛУГОДИЕ 2022 ГОДА
ПОДПИСНАЯ ЦЕНА
СНИЖЕНА

* Цена действительна с 4 по 14 октября при оформлении подписки на 6 месяцев.

Индекс 
ПП460

Ре
кл

ам
а.

 6+

с 04.10

 по 14.10


	12 октября 1-3 пол
	12 октября 4 пол
	12 октября 5-6 пол
	12 октября 7-8 пол

